

Le Ministre Cubain des Affaires Etrangères rejette déclarations d'un fonctionnaire de la Maison Blanche

Image not found or type unknown



La Habana, 13 jul (RHC) Le Ministre Cubain des Affaires Etrangères, Bruno Rodríguez, a rejeté aujourd'hui les déclarations du Conseiller de Sécurité de la Maison Blanche, Jake Sullivan, concernant les affaires internes du pays caribéen.

Dans un message publié sur son compte Twitter, le diplomate cubain a souligné que le fonctionnaire nord-américain n'a pas l'autorité morale pour s'exprimer sur la politique interne de La Havane.

« Le gouvernement des Etats Unis a investi des centaines de millions de dollars pour développer la subversion dans notre pays et imposer un blocus génocidaire entraînant de graves difficultés économiques» a déclaré Bruno Rodríguez

A propos des tentatives de déstabilisation qui ont eu lieu dimanche à Cuba, générant le rejet des secteurs sociaux, Jacques Sullivan a déclaré le soutien de son pays à «la liberté d'expression et au droit de réunion à Cuba »

Sullivan a condamné de façon énergique tout acte de violence ou attaque contre des manifestants pacifiques exerçant leur droits universelles » a -t-il ajouté

Cependant, les autorités locales ont condamné ces actions semant le chaos dans la difficile situation actuelle provoquée par le blocus imposé par les Etats Unis et par le rebondissement du Covid 19

Le Président Miguel Díaz-Canel, lors de son élocution à la télévision nationale, a affirmé que ceux qui tentent de déclencher des révoltes sociales, ne veulent pas le bien-être de Cuba, au contraire ils essaient d'imposer le modèle néolibéral et préconisent la privation du système de santé et de l'enseignement.

Díaz-Canel a également condamné leur soutien au siège économique de Washington dans le contexte de la pandémie

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/263729-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-rejette-declarations-dun-fonctionnaire-de-la-maison-blanche>



Radio Habana Cuba